

Viernes 7 de abril de 2017

Arrasa UdeG en F1 in schools



La escudería TonalTech, de la Preparatoria Tonalá de la UdeG ganó el regional de F1 in schools y avanzó a la fase nacional.

Marco Burgos

La escudería TonalTech, de la Preparatoria Tonalá de la Universidad de Guadalajara se quedó con el primer lugar del regional de F1 in schools, que concluyó esta tarde en las instalaciones de la prepa Tec Santa Anita.

El concurso F1 in schools es impulsado por la máxima categoría del automovilismo mundial y busca fomentar las habilidades matemáticas, científicas y de información, en la que compiten equipos de 3 a 6 personas, que tratan de emular el trabajo que hace una escudería en la Fórmula Uno, desde el diseño del coche, hasta el desarrollo de un modelo de negocio, mercadotecnia y redes sociales.

TonalTech logró una puntuación de 835.9 para quedarse con el trofeo de primer lugar y el boleto a la fase nacional, que se desarrollará en junio.

Los acompañarán la escudería Borregos GDL, de la prepa Tec Campus Guadalajara, que se quedó con el segundo lugar, con 746 puntos y Orión MX, del Conalep México-Italiano.

El máximo de puntos era de 970 unidades y se calificaba el auto, el desempeño en pista, presentación verbal, portafolio del proyecto y el stand, entre otras.

El construido era uno a escala, que era impulsado por un tanque de gas y se ponía en competencia en una pista de 20 metros, donde se valoraba el tiempo de reacción del "piloto" en el disparo de salida y el tiempo de recorrido desde la salida a la meta.

En la fase regional participaron 7 escuderías, pasaron 3 a la nacional, donde buscarán ir a la final mundial, que se desarrollará en Kuala Lumpur.